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A DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO PRIMEIRO 
DIA DO MÊS AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO, NA CIDADE DE 
BELÉM, NA SEDE DA  OCB PARÁ , AV. CONSELHEIRO FURTADO 1663, 
NAZARÉ, BELÉM, PARÁ, EM PRIMEIRA CHAMADA ÀS 19h00  E 19h30 
SEGUNDA CHAMADA, CONVOCADA CONFORME ESTATUTO PARA 
DELIBERAR SOBRE OS SEGUINTES PONTOS DE PAUTA:  PROPOSTA DE 
CONVENÇÃO COLETIVA PARA OS PROFISSIONAIS DO SETOR VAREJISTA 
DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS, DELIBERAÇÕES ECONÔMICAS E 
FINANCEIRAS DA ENTIDADE, O QUE OCORRER.  
Às dezenove horas e  cinco minutos no dia e local citados acima, realizou-
se a Assembleia Geral Extraordinária do Sindicato dos Farmacêuticos de 
Belém do Pará convocada para conhecer, discutir e deliberar acerca da 
proposta de Convenção Coletiva de Trabalho, estavam presentes os 
Diretores ANTONIO CESAR RODRIGUES GOMES Presidente, DEICK 
RODRIGUES QUARESMA Diretor Tesoureiro Geral, FERNANDO CUNHA 
LAMEIRA, Diretor de Relações Sindicais Suplente, ANDREZA ROCHA, 
Diretora Secretária Geral Titular, observado o quorum insuficiente em 
primeira chamada, aguardou-se o prazo para a segunda chamada a ocorrer 
com qualquer número de participantes, as 19h45min, foi aberta a 
Assembléia, com a palavra o Sr Presidente saúda e agradece todos os 
presentes e passa a discorrer sobre os motivos pelos quais se faz 
necessária a AGE, o Sr. Presidente explana sobre a necessidade da presença 
da categoria farmacêutica para que as questões relacionadas  ao processos 
de negociação da convenção coletiva de trabalho. Como primeiro ponto de 
pauta, a proposta de Convenção Coletiva a ser apresentada ao 
SINCOFARMA/PA, iniciou a leitura do texto proposto de convenção 
coletiva, para análise e aceite da assembleia, pela ordem, ficou definido que 
após a leitura, os Diretores que assim desejarem, terão dois minutos para 
suas considerações, a palavra será aberta à assembleia e cada participante 
terá um minuto para questionamentos, que serão respondidos de 
imediato,   após concluída a leitura, abriu-se a palavra aos Diretores, o Dr. 
Deick Quaresma, pede a palavra e reforça a necessidade de união da 
categoria, pede que problemas de cumprimento da Convenção sejam 
trazidos ao Sindicato para que possamos buscar soluções práticas rápidas, 
posta em votação a proposta de convenção foi aprovada por unanimidade 
com a inclusão do aumento do Vale Alimentação na negociação. Passada a 
palavra à assembleia, abriu-se espaço para a fala dos presentes, e para 
questionamentos a cerca da proposta, fora questionado o porque da 
ausência do adicional de responsabilidade técnica no texto da proposta, 
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com a palavra o Sr. Presidente explica que não houve espaço para negociar 
o adicional nesta primeira convenção, mas, que já está alinhado na 
renovação no inicio de 2025 a conversa sobre a implantação, fora 
questionado o valor do Vale Alimentação, e encaminhada a proposta de 
aumento para R$ 500,00, que será levada para a mesa de negociação, como 
não houveram mais manifestações, passou-se a votar a proposta, sendo 
aceita por unanimidade. No segundo ponto de Pauta, Deliberações 
econômicas e financeiras da entidade, apresentou-se os balancetes do anos 
de 2021, 2022 e 2023 juntamente com as análises contábeis de prestação 
de contas e os relatórios do Conselho Fiscal, com a palavra o Sr Tesoureiro 
esclareceu que as contas de 2021 e 2022 só puderam ser apresentadas 
agora por conta da pandemia que dificultava a realização de Assembleias 
presenciais, aberta palavra para a Assembleia não houve manifestação, 
passou-se a votar as contas e estas foram aprovadas por unanimidade. 
Ainda no ponto de pauta de deliberações econômicas, o Sr Tesoureiro, 
pede a assembleia a análise do reajuste da mensalidade sindical para o 
valor de R$ 50,00, a partir de janeiro de 2025, os investimentos do Sinfarpa 
em cursos de aperfeiçoamento estão no planejamento financeiro a ser 
apresentado em seguida e esse reajuste se faz necessário para a 
manutenção das atividade da entidade sindical. Aberta a palavra para a 
assembleia, não houve manifestação quanto as prestações de contas, 
postas em votação foram aprovadas por unanimidade, aberta a votação 
sobre o reajuste da mensalidade sindical para 2025, não houve 
manifestação em contrário e resta aprovada a proposta por unanimidade. 
Com  a palavra, o Sr. Presidente reforça a necessidade de que os 
profissionais apoiem a contribuam com a manutenção do Sinfarpa para 
que possamos manter os custos com assessoria jurídica importantíssima 
nas negociações coletivas. Passa-se ao ponto de pauta o que ocorrer, o Sr. 
Tesoureiro esclarece que o Sinfarpa está investindo em um novo sistema 
de gerenciamento que irá melhorar o acesso dos filiados a informações 
relacionadas ao Sindicato e suas ações, o Sr. Presidente esclarece sobre as 
iniciativas de cursos de aperfeiçoamento e cursos técnicos que estão sendo 
preparados pelo Sindicato e e conta com a ajuda de todos para trazer novos 
associados para a base. Encerrados todos os pontos de pauta, o Sr. 
Presidente da por por finalizada a Assembléia, a presente ata foi lavrada 
por mim Andreza da Silva Rocha, Secretaria Geral Titular e assinada pelo 
Presidente do Sinfarpa. 
 
Antonio Cesar Rodrigues Gomes _______________________________________________ 
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